



CU Succeed
University of Colorado **Denver**

Un programa de doble inscripción
OBTENGA CRÉDITO UNIVERSITARIO EN LA ESCUELA SECUNDARIA

Primavera 2024

¿Por qué CU Succeed?

Los estudiantes de CU Succeed toman cursos de CU Denver en sus escuelas secundarias, impartidos por maestros aprobados por CU Denver, a una tasa de matrícula reducida. ¡Los estudiantes reciben crédito universitario con una calificación de letra en un expediente académico de CU Denver!

Instructores: Los cursos son impartidos por maestros de escuela secundaria que han sido aprobados por un departamento académico de CU Denver, o por profesores adjuntos de CU Denver ubicados en su escuela secundaria.

Asequibilidad de inscripción dual: las clases de CU Succeed cuestan \$ 77 por hora de crédito. Como programa de inscripción doble, el estudiante pagará la matrícula, a menos que la escuela haya acordado pagar en su nombre. Para averiguar si necesita pagar por su clase, consulte la pestaña [Course Offerings](#) (Ofertas de cursos) en el sitio web.

Transcripción oficial de CU Denver. Los créditos se aplican a programas de grado en CU Denver y pueden transferirse a otros colegios y universidades.

Solicite una transcripción en nuestro sitio web. Necesitará su identificación de estudiante. Asegúrese de apuntarlo y guardarlo. CU Denver no puede garantizar que todos los cursos se transfieran a todas las instituciones, ni reembolsará la matrícula de los cursos que no se transfieran.

Cómo inscribirse:

1. Vaya al sitio web de [CU Succeed](#)
2. Haga clic en el botón *Register here* (Inscríbese aquí) y complete el formulario.

Rellenar el formulario es el único paso que debe realizar para inscribirse. ¡Es así de simple! Una vez que llene el formulario, estará inscrito en la clase.

CU Succeed le enviará un correo electrónico con su número de identificación de estudiante de CU Denver de 9 dígitos. Necesitará este número para solicitar transcripciones y para iniciar sesión en su cuenta en línea, si así lo desea..

Mi número de identificación de estudiante es:



Primavera 2024 Plazos

Enero 2- Se abre la inscripción

Puede iniciar la inscripción para sus cursos. Haga clic en el botón *Register here* en el sitio web de [CU Succeed](#).

Febrero 2 - Cierre de la inscripción

La inscripción para CU Succeed debe completarse para este día. No se aceptarán formularios tardíos.

Febrero 9 - Vencimiento de formularios de padres y tutores

Completar el formulario de responsabilidad financiera de los padres/tutores. El formulario [Parent/Guardian Financial Responsibility Form](#) se puede encontrar en nuestro sitio web.

Marzo 29- Último día para dejar una clase

Los cursos que se dejan a través del formulario [Add/Drop form](#) que se encuentra en nuestro sitio web no aparecerán en su expediente académico.

Marzo 31 - Vencimiento de la matrícula

Las instrucciones de pago se encuentran en el sitio web de CU Succeed. Haga clic en el botón [Payment Instructions](#). Se le enviará un correo electrónico de recordatorio al correo electrónico proporcionado en la solicitud; las facturas no se enviarán por correo

Abril 5 - Último día para retirarse de un curso

Usted será responsable del pago de la matrícula y el curso aparecerá en su Registro Académico de CU Denver como una 'W'. Complete el

formulario [Add/Drop](#) para retirarse de su clase antes de esta fecha.

Consejos de inscripción

Asegúrese de que su dirección de correo electrónico sea correcta en su formulario; de lo contrario, no recibirá ninguna comunicación de CU Succeed y no sabrá si se ha registrado para las clases solicitadas.

Una vez que envíe su formulario de inscripción, será llevado a una página de confirmación y recibirá un correo electrónico de confirmación. Si no accede a una página de confirmación o si no recibe un correo electrónico, llámenos antes de la fecha límite de inscripción.

Dejar una clase: si ha completado el formulario de inscripción y desea DESACTIVAR cualquier curso que haya incluido en el formulario, debe abandonar el curso utilizando nuestro formulario [Add/Drop form](#) ubicado en nuestro sitio web. Si no abandona un curso antes de la fecha límite, el curso permanecerá en su registro universitario permanente y usted será responsable de cualquier tarifa asociada con el curso.

Información importante

La inscripción en los cursos CU Succeed para obtener créditos de CU Denver es opcional. Los estudiantes que deseen inscribirse en los cursos de CU Succeed y recibir crédito de CU Denver deben cumplir con los plazos de inscripción y pago.

Una vez inscrito en CU Succeed, aunque esté tomando un curso en su escuela secundaria, se lo considera un estudiante de CU Denver y se espera que siga las pautas que deben seguir los estudiantes de CU Denver en el campus.

Los estudiantes de CU Succeed reciben automáticamente una cuenta de correo electrónico de estudiante de CU Denver, a la que se envían todas las comunicaciones oficiales de CU Denver. Revise esta cuenta con frecuencia.

Como alternativa, puede reenviar su correo electrónico de CU Denver a una cuenta que consulte regularmente. Sin embargo, es posible que su cuenta personal no sea segura y que parte de la información confidencial se reenvíe desde su cuenta de CU Denver si elige esta opción. Las instrucciones para reenviar mensajes a su correo electrónico personal se proporcionan en nuestro sitio web.

Información para los padres

La inscripción doble es una excelente oportunidad para los estudiantes que están académicamente preparados para tomar cursos de nivel universitario. Existen grandes diferencias entre los cursos de la escuela secundaria y los cursos universitarios; también hay diferencias en la información que podemos compartir con los padres.

Como se trata de un programa universitario, los estudiantes son tratados como estudiantes universitarios y no podemos discutir la información del estudiante con nadie más que con el propio estudiante. Visite nuestra página web de información para padres para obtener una explicación más completa del tipo de interacción que puede esperar de nuestra oficina, así como las expectativas que se tienen sobre su estudiante.

[Página principal de CU Succeed](#)

NEED HELP? CONTACT US!

CU Succeed
1200 Larimer Street
Campus Box 144 | P.O. Box 173364
Denver, CO 80217

Ph. 303-315-7030 | CUSucceed@ucdenver.edu
clas.ucdenver.edu/cusucceed



CU Succeed
University of Colorado Denver